

Ostermarkt 2018: Von der Sonne geküsst



In sehr zufriedene Gesichter, auf Seiten der Schausteller genauso wie bei den recht zahlreichen Besuchern, konnte man in diesem Jahr beim Ostermarkt in Mutterstadt blicken. Nicht nur weil die Sonne lachte, sondern auch aufgrund der toll umgesetzten Vorplanungen der Schausteller in Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung, konnten viele Menschen zwischen den Fahrgeschäften, Spielbuden und dem Angebot an Speisen und Getränken über das Osterwochenende Spaß haben und gemeinsam verweilen. Die neue Anordnung auf dem Messplatz und die geänderten Öffnungszeiten wurden offensichtlich sehr gerne angenommen. So konnten auch vereinzelt Regenschauer den gemeinsamen Spaß nicht



trüben. Von der gut duftenden Bratwurst bis zu gebrannten Mandeln verteilte sich der typische Kerwe-Duft auf dem ganzen Platz. Am Getränkestand gab es so manchen Fachmann in Sachen Fußball und Messplatzgestaltung. Die Spielbuden waren gerne besucht, auf dem Karussell wurde fröhlich gelacht. Die Sicht von oben aus dem Starfighter war genauso unterhaltsam wie die Runden im Auto-Scooter tagsüber oder abends mit Licht und Nebel. Spannung kam auf beim Münzenschieben, Fischen und beim Losestand. Zielgenauer ging es dann beim Schießstand und dem „Dartpfeil-auf-Luftballons-Werfen“ zur Sache. Und so saßen Jung und Alt inmitten fröhlicher Kinder mit Luftballons und genossen einfach die schöne Zeit bei einem Getränk und dem Plausch mit dem

Sitznachbar auf dem alljährlichen Ostermarkt. „Schön ist es geworden!“ und „Wir freuen uns schon auf's nächste Jahr!“ war zu hören. Da kann man wie in diesem Jahr wieder nur auf gutes Wetter hoffen.

(Amtsblatt vom 12. April 2018)

(Bilder: Gerd Deffner)

